

Exposición de Angelino Gebauer y homenaje a Fernando Santiván

Hoy se iniciarán los actos conmemorativos del 14º aniversario del Grupo Literario Nublo. A las 16 horas el directorio de la institución ofrecerá una conferencia de prensa en la Sala AAP y en el mismo local, a las 18 horas serán inauguradas la exposición pictórica del socio Angelino Gebauer y bibliográfica del Premio Nacional de Literatura 1959, Fernando Santiván. A esta ceremonia inaugural han sido invitadas la viuda e hijas del escritor barnejeado, así como las autoridades provinciales y comunales y personalidades del mundo artístico-cultural de la localidad. El pintor Gebauer se referirá a las motivaciones y modalidades de su pintura y el presidente del Grupo Carlos René Ibarache rendirá el homenaje a Santiván. Un trío de la Sociedad "Santa Cecilia" saldrá a cargo de la parte musical del acto.

EL PROGRAMA OFICIAL

El programa completo de las actividades aniversarias es el siguiente:

Martes 20.— 16 horas—Conferencia de Prensa y 18 horas, inauguración de las exposiciones de pinturas de Angelino Gebauer y bibliográfica de Fernando Santiván en la Sala AAP.

Miércoles 21.— Recital del Grupo Literario en la Sala AAP, 19 horas.

Jueves 22.— Recital del Taller Literario de la Universidad de Chile en la misma Sala AAP, a las 19 horas.

Viernes 23.— Sesión Solemne de Aniversario en la Sala Schaefer a las 18 horas.

Sábado 24.— Recital en el

Teatro Municipal de la ciudad de Copiapó, a las 18 horas, auspiciado por el Centro Cultural "Virgen de Arica".

Domingo 25.— Audición radial en las emisoras "La Discusión", "Los Alcázares" y "Publio".

Lunes 26.— Homenaje a socios ilustres. Horario al Círculo, 17 horas.

Martes 27.— Adhesión del Teatro Club al aniversario del Grupo con el estreno de "El Vultur en la botella" de Jorge Díaz en la Sala Schaefer, 19 horas.

Miércoles 28.— Sesión Homenaje al presidente honorario Comerciante Oyarzo.

Jueves 29.— Día Aniversario. Recital de las poetas nacidas Delia Domínguez y Marina Latrabe en el auditorio de Radio "La Discusión".

Viernes 30.— Comida



Angelino Gebauer, que inaugura hoy una exposición de sus obras como adhesión especial al aniversario del Grupo Literario Nublo.

aniversaria de amistad de los socios del Grupo Literario e invitados especiales.

INVITACIÓN

Se invita a los chilenos a participar en los actos principales de este programa, los que además de proporcionarles un agradable espectáculo les permitirán conocer la labor que el Grupo Literario está cumpliendo en este nuevo aniversario a través de sus activas y renovadas plazas de difusión cultural, incentivación y difusión de nuevos valores, intercambios con grupos afines y revistas nacionales e internacionales de difusión cultural y permanente colaboración con las tradiciones artísticas culturales de la región y el país.



Fernando Santiván, de cuya obra se ofrecerá una visión retrospectiva en la ceremonia que se efectuará esta tarde en la Sala AAP. Aberromet.

Lo que se celebra el 20.11.1971

Exposición de Angelino Gebauer y homenaje a Fernando Santiván. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exposición de Angelino Gebauer y homenaje a Fernando Santiván. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)